

子ども達に生の文化を

かがわ文庫人形劇サークル

今日は香川の子供たちに読書の楽しみをみつけてもらひと
つの手段として、人形劇で活躍しているかがわ文庫の中の人形
劇サークルを訪ねてみました。

かわ文庫の発足が五十三年、それから二年あまり本の



(ただいま練習中)

「毎月第一・第三水曜日の午後
一時から三時までやっています。
台本を選び、人形づくり、配役
を決め、本読みから立ちげいこ
まで、当初一年に一作のつも
りが今は半年に一作やること
も出来るようになりました。メ
ンバーは十名ですがあまり多く
てもいろいろ運営がたいへんで
すが、少なくともやれないし、
人数がいちばん気を使い悩むと
ころです」

——資金などはどうしているの
ですか？

「文庫から少しいただいていま
すが、その他講習会の交通費は
個人負担したり、カンパ、部内
バザー、上演の際の謝礼でまか
なっています。本来は謝礼をい
ただかず無料ということなので

みなさんがいろいろな個性の持
主の集まりですが、ただひとつ
子供の未来を大切にして、少し
でもその成長に役立てればと願
っていることが感じられました。
そして人形制作はどういうわけ
か制作者に似るんですよと笑っ
ていました。それだけ愛情がこ
もっているのでしょうか、どうぞ
いつまでも感受性豊かに子供た
ちのために活躍して下さい。

「一度問題を起すと悪い子だとレッテルをはられがちだが、それでは立直るのがむづかしくなるので、あまり差別しないよう接してやる事が大切ではないか」「高校生に『父親に何を望むか』といったところ『悪い事をしたら叱つてほしい』悪い事は悪い事はよい、とはつきり言える親であつて欲しい」「小さい頃から子供にまかせる

いてのちらしが各戸に配布され
ました。しかし、毎回のことじ
ら守られていよいよです。
それは「生ごみ」以外のものだ
各所で入れられてくるからで、
ごみ収集の人達から自治会に度
々、苦情が聞かれます。

きめられたごみ以外のものを
入れて焼却炉をこわし、修理費
は税金として市民に返つてきま
す。税金が高くなるのは自業自
得ですが、きちんと出していって
人は迷惑をします。

お互い、他人に迷惑を掛けない
よう注意しましょう。

◎注意しましょう

地区体育祭

6月19日	第三町内会	浜田トク殿	15組
7月15日	第四町内会	高橋キク代殿	80才
7月28日	第四町内会	川野敏雄殿	12組
8月17日	第一町内会	鈴木貴之殿	62才
8月17日	第四町内会	36	24
7月30日	第一町内会	9	1組
7月30日	鈴木貴之殿	19	88才
謹んでお悔み申し上げます。	山崎松美殿	44才	1組

今年の盆おどりは台風のため
一日でお流れになってしまった。
その十四日は晴れ間に大勢の人
が集まつて、踊りの輪が広がつ
ていつた。
なんとなく恥ずかしく思つ
ても、輪の中へ入つてみると結構たのしく、次もやつてみよう
かという気さえしてくる。
秋も深まるにつれ、地区体育
祭や文化祭などが催されるが、
少しでも大きな輪（和）に広が
つてほしいものだ。

おじやましま

すが、どうしてもという時には
お心ざしをカンパとしていただ
いております」

たに
だい



第二回

懇談会

仕事をきめて手伝わせたり、花を育てる経験をさせると良いと思う」

を開いた。我が家にいただけ
からは四年ほど、実際には十六
位たつものだと思います。